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Top 6.2 Information zu einem Beispiel einer Skateranlage

Der Ausschussvorsitzende, Herr Arnold, erläutert den Sachverhalt.
Im Ausschuss erfolgt eine rege Diskussion zum Thema. In der Diskussion werden von 
den einzelnen Mitgliedern aus Erfahrung Vor- und Nachteile einer Skaterbahn 
aufgezählt. Dieses Thema während der Vorplanung zur Sanierung des Sportplatzes in 
Wahrsow ins Gespräch zu bringen, wird vom Ausschuss ausdrücklich befürwortet. Es 
wird die Indizierung einer Onlinebefragung der betreffenden Jugend in den 
umliegenden Orten empfohlen. Dieses sollte vom Sozialausschuss an die 
entsprechenden Stellen wie Schulen und Jugendclub delegiert werden. 
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